

COMUNICADO DE PRENSA

Su Alteza Real, la princesa heredera Mette-Marit de Noruega, embajadora de buena voluntad internacional de ONUSIDA, visita la República Unida de Tanzania

GINEBRA/DAR ES SALAAM, 12 de abril de 2016—La embajadora de buena voluntad internacional de ONUSIDA, Su Alteza Real, la princesa heredera Mette-Marit de Noruega, concluyó una misión en la República Unida de Tanzania con el fin de evaluar el progreso obtenido para eliminar la transmisión maternoinfantil del VIH y tomar conocimiento de la participación de los jóvenes en la respuesta al sida de este país.

Durante su visita, la princesa visitó establecimientos prestadores de servicios para mujeres y jóvenes que viven con el VIH y se reunió con madres que viven con el VIH, cuyos hijos nacieron libres del virus. La princesa concurre a una de las 26 clínicas PASADA (sigla en inglés de Archidiócesis de Dar es Salaam de actividades pastorales y servicios para las personas que viven con el sida) que funcionan en las regiones de Dar es Salaam y Pwani y que brindan servicios de prevención del VIH, tratamiento y apoyo para las personas y comunidades más necesitadas. También participó junto a jóvenes activistas en la Comunidad de Práctica Stepping Stones, cuya finalidad es ofrecer capacitación en habilidades que pueden salvar vidas para adolescentes y jóvenes, entre ellas educación sexual integral y programas relacionados con el VIH y la igualdad de género.

"Es emocionante conocer a madres que gozan de buena salud y cuidan a sus hijos nacidos sin el VIH gracias a los medicamentos antirretrovíricos", expresó la princesa Mette-Marit. "Para mí, es también especialmente reconfortante ver a los jóvenes asumiendo papeles de liderazgo en la respuesta al sida y capacitados para guiar a la República Unida de Tanzania hacia una generación libre de sida".

A fines de 2014, cerca de 1,5 millones de personas vivían con el VIH en la República Unida de Tanzania. El número de nuevas infecciones de VIH se redujo en más de un 50% entre 2000 y 2014 y el número de nuevas infecciones de VIH entre niños bajó cerca de un 70% entre 2009 y 2014 a medida que aumentó el acceso a los servicios para el VIH.

La princesa Mette-Marit ha estado participando en la respuesta al sida desde el año 2003 y fomenta la capacitación de las mujeres y los jóvenes en eventos y disertaciones en todo el mundo.

"La princesa es compasiva y está comprometida a mejorar la vida de los jóvenes que viven con el VIH y que se ven afectados por el virus en todo el mundo", dijo el Director Ejecutivo de ONUSIDA Michel Sidibé. "Su participación y afabilidad son inspiradoras, y anhelamos continuar trabajando conjuntamente para alcanzar nuestros objetivos comunes de poner fin a la epidemia del sida".

La princesa estuvo acompañada por la Ministra de Salud, Desarrollo Comunitario, Género, Ancianidad e Infancia de la República Unida de Tanzania, Umyy Mwalimu. Asimismo, formó parte de la delegación el Asesor Superior del Ministerio de Relaciones Exteriores de Noruega, Sección de Iniciativas Globales, Stein Inge Nesvåg, la Embajadora de Noruega ante la República Unida de Tanzania, Hanne-Marie Kaarstad, y el Director General de la Agencia Noruega de Cooperación para el Desarrollo, Jon Lomøy.

Su Alteza Real, la princesa heredera Mette-Marit de Noruega celebra al presente 10 años como embajadora de buena voluntad internacional de ONUSIDA.

[END]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Michael Hollingdale | tel. +41 22 791 5534 | hollingdalem@unaid.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas —ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial— y trabaja en estrecha colaboración con socios globales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida en el año 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Acceda a más información en unaid.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter e Instagram.